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■会長報告 佐藤　真康 会長
　12月のロータリーは、疾病予防と治療月間
です。「疾病予防と治療」では、発展途上国で多
くの人びとが質の高い医療を低コストまたは
無料で受けられるよう、支援活動を行ってい

ます。お金がないために医療を受けられない人びとは世界
で6人に1人と言われていますが、医師、看護師、政府機関、
協力団体が利用する設備や体制を整備をサポートしてい
ます。
　ポリオのない世界、それはロータリーの最優先目標です。
さらに、ロータリーはそれ以外にも、HIV/エイズ対策にも
取り組んでいます。ポリオの次はHIV/エイズという声もロ
ータリーにはあるようです。HIV/エイズは最近メディア
での露出が少なくなりましたが、現状はどうなっているん
でしょうか？
　世界では1981年に初めてエイズ患者が報告されました。
2014年には、全世界で3,690万人がHIVに感染しており、1
年間に200万人が新たに感染していると推測されています。
2000年以降、2,530万人がエイズに関連する原因により亡
くなっていますが、2015年3月時点で1,500万人が抗HIV治
療を受けており、年間死亡者数は最も多かった2004年の
200万人から、2014年の120万人と約40％減少しています。
　日本国内はどうでしょうか？　残念ですが、先進国で唯
一、感染者が増えているのが日本です。世界エイズデーであ
る12月1日に、日本でも各地でレッドリボン運動が行われて
10年以上経ちますが、それでも知識や意識レベルは大幅に
高まったとは言えず、感染者は年々増加している状況です。
　かつて死に至る病といわれたHIV/エイズですが、今は投
薬することでウイルスを持っていてもエイズを発症しない
ようにできるようになってきています。そのHIV/エイズの
薬を世界で初めて開発したのが日本人であるということを
ご存じでしょうか？ 満屋裕明さんといいますが、現在アメ
リカ国立癌研究所と熊本大学医学部に在籍しています。将
来、ノーベル賞を取るのではと個人的には思っていますが、
期待したいですね。

■プログラム　「年次総会」 理事会
　会員総数93名中70名が出席し、年次総会は成立。議長は佐
藤真康会長。
　1号議案
　 　次々年度（2018－19）会長選出に関し、指名委員会より

和田賢二会員を指名するとの提案があり、拍手をもって
満場一致で承認、選出された。

　2号議案
　 　次年度（2017－18）理事・役員に関し、下記12名が提案

され、拍手をもって満場一致で承認、選出された。

　3号議案
　 　RIの規定審議会で変更があり、それに伴う帯広RCの定

款改正が提案され、満場一致で承認された。
■2017−18年度　帯広ロータリークラブ理事・役員名簿
理事　役員　会長　　　　　　　　　　　　　國枝　千秋
理事　役員　副会長　　　　　　　　　　　　佐藤　幸宏
理事　役員　副会長　　　　　　　　　　　　野村　一仁
理事　役員　直前会長　　　　　　　　　　　佐藤　真康
理事　役員　会長エレクト　　　　　　　　　和田　賢二
理事　役員　幹事　　　　　　　　　　　　　小白　智志
理事　役員　会計　　　　　　　　　　　　　飛岡　　抗
理事　役員　会場監督　　　　　　　　　　　中島　一晃
理事　　　　クラブ管理運営委員会　　　　　川上　義史
理事　　　　クラブ広報・会員組織委員会　　 五十嵐聖二
理事　　　　ロータリー財団・奨学委員会　　 及川ゆかり
理事　　　　奉仕プロジェクト委員会　　　　大和田三朗

■次々年度（2018−19）会長ノミニー　挨拶
和田　賢二 会員

　本日会員の皆様にご承認を頂きまして、
次々年度の大役を拝命する事になりまた。心
より御礼を申し上げます。
　私は、先人が築いてきたものを讃え、私たち

が今ここにいる事に感謝し、次世代の若者に夢を託しまし
ょうと、2005年帯広ロータリークラブの70周年の記念誌に
会員の言葉として述べさせて頂きました。また、2015年の
80周年の記念誌にはゲーテの言葉を引用して「前進しない
人は、後退をしている」と述べました。
　この度、佐藤会長よりお話を頂きました時に、その時の言
葉を思い出しまして、入会してからまる23年間沢山お世話
になった帯広クラブへのご奉仕と思い、お受けさせて頂き
ました。「人に奉仕するのは、この地球に住まわせて貰う為
の家賃」と黒人女性で初のアメリカ下院議員になったシャ
ーリー・チザムの言葉にあります。これから2年先に向けて
日々精進して参る所存ですので、会員の皆様のご支援ご協
力を宜しくお願い致します。
　最後に皆様にアインシュタインが残した言葉をお贈りし
たいと思います。「誰かのために生きてこそ、人生には価値
がある」。ありがとうございました。
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■2017−18年度役員　挨拶
國枝　千秋 会長エレクト

　今年度の佐藤会長はあいさつがうまくてノ
ー原稿で話をされますが、来年度は堅い話しか
できないと思います。皆様よろしくお願いいた
します。昨年の総会でノミニーに承認していた

だき、次年度会長に信任していただきました。皆様に感謝申
し上げると同時に身が引き締まる思いです。私は建築の設計
事務所を営んでおり、40歳で青年会議所を卒業してからロ
ータリークラブに入会しました。今会員になられている大野
宮司のお父さんが國枝を見るたびに、「お前は帯広クラブだ」
いうことで、引っ張ってこられ、入会21年目となりました。責
任の重さを感じながら1年間会長を務めていきたいと思いま
す。本当に堅い話しかできないのですが、飲むと壊れるので
宴会ではかなり壊れた姿が見られると思います。改めて、次
年度理事・役員をご紹介させていただきます。このメンバー
で1年間務めていきますので、よろしくお願いいたします。

■会務報告 工藤　大輔 幹事
①帯広RC、年末家族会開催のご案内（夜間移動例会）
　日　時　12月14日（水）午後5時30分受付開始（6時例会）
　場　所　北海道ホテル
　会　費　RC会員・中学生以下…無料
　　　　　同伴者・高校生以上…6,000円
②帯広RC、12月28日（水）の例会は、休会と致します。
　帯広RC、平成29年1月4日（水）の例会は、休会と致します。
③帯広RC、新年交礼会開催のご案内（夜間例会）
　日　時　平成29年1月11日（水）
　　　　　安全祈願：午後5時30分　　　例　会：午後6時
　場　所　ホテル日航ノースランド帯広
　二次会　ウィンザー（会費：4,200円）
④各ロータリークラブ年末家族会開催のご案内
・帯広北RC
　日　時　12月8日（木）午後6時30分
　場　所　ホテル日航ノースランド帯広
　※尚、12月9日（金）の繰上げ例会と致します。
・帯広西RC
　日　時　12月15日（木）午後6時30分
　場　所　北海道ホテル
・帯広東RC
　日　時　12月20日（火）午後6時30分
　場　所　ホテル日航ノースランド帯広

■退会挨拶 山上　大輔 会員
　急な異動ということで退会することになり
ました。1年8 ヵ月の在任でした。私は出身は
札幌ですが、帯広は第二の故郷と思えるほど
温かい地で、何よりロータリークラブで皆様

によくしていただけたことが、一生の財産となりました。転
勤の決定は直前までわからないのですが、第二の人生のた
めに実は中札内あたりに土地を探していました。また機会
があれば土地を探しに行きたいと思います。短い期間でし
たけれども、大変お世話になりました。年末ジャンボ宝くじ
10億円当選の際は、ご一報いただければお預かりに参りま
す。どうもお世話になりました。

■委員会報告
・ニコニコ献金 親睦活動委員会
曽我　彰夫 会員
　弊社12月で創業70周年になりました。皆さまのお陰です。
今後も80年、100年と社会に必要な企業を目指して頑張り
ますので、よろしくお願いします。
山上　大輔 会員
　最後の最後まで宝くじありがとうございました。東京の
地で10億円ご当選の吉報お待ちしております。
山上　大輔 会員
　本日で帯広ロータリークラブ退会させて頂くことになり
ました。良い思い出ばかりで涙涙です。本当にお世話になり
ました。
國枝　千秋 会員
　本日、次年度理事・役員をご紹介させていただきます。
・本人お誕生祝い
橋枝　篤志 会員　　小田　　剛 会員　　猿川　陽介 会員
大和田三朗 会員　　大江　　平 会員

・配偶者様お誕生祝い
栂安　雅満 会員　　酒井　敬司 会員　　森　　光弘 会員
中田　知德 会員　　飛岡　　抗 会員
・ご結婚記念祝い
大森　康次 会員　　新田　　潔 会員
・出席報告
12月7日例会の報告
　会員総数93名　うち免除会員4名　出席者数70名
11月16日例会の報告
　メークアップを含む出席者数73名　79.3％

■12月のプログラム予定
12月14日（水）「年末家族会」※北海道ホテル（親睦活動委員会）
12月21日（水）「会員卓話」横山 聡会員 （プログラム委員会）
12月28日（水）「休　会」


